David Lucas valora positivamente la reunión con Cristina Cifuentes

Fecha de publicación: 21/09/20150:00

Descripción:

Lucas ha manifestado que el Ayuntamiento de Móstoles colaborará en todo lo posible con la Comunidad de Madrid para dar solución a la paralización de las obras del tren Móstoles y Navalcarnero.

El Alcalde de Móstoles ha trasladado a la Presidenta la necesidad de poner en marcha Políticas Activas de Empleo y la realización de convenios entre ambas Administraciones.

Lucas ha afirmado que existe una buena predisposición por parte de la Comunidad de Madrid para la construcción de un centro educativo público en el barrio Móstoles Sur.

Lucas y Cifuentes han reafirmado su ánimo para colaborar desde ambas administraciones desde la "lealtad institucional" para mejorar la vida de los ciudadanos.













El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha mantenido hoy una reunión con la presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, para abordar diferentes asuntos pendientes que existen actualmente en las relaciones de Móstoles con la administración regional.

Lucas ha calificado la reunión de "productiva" porque se han tratado muchos aspectos importantes que afectan a la ciudad de Móstoles, además ha valorado positivamente la reunión por la predisposición por parte de la Comunidad de Madrid a atender varias de estas demandas. Tanto el Alcalde como la Presidenta de la Comunidad han reafirmado su ánimo de trabajar juntos desde la lealtad institucional para mejorar la vida de los ciudadanos.

Solución al tren Móstoles-Navalcarnero

Uno de los asuntos de los que más se ha hablado en la reunión ha sido el del tren Móstoles-Navalcarnero, una obra paralizada desde hace 5 años, y ante el que la Comunidad de Madrid ha expresado su buena voluntad para dar una solución a este problema. Lucas ha manifestado que el Ayuntamiento de Móstoles colaborará en todo lo posible con la Comunidad de Madrid para dar solución a la paralización de las obras.

El desdoblamiento de la M-856, el tráfico en la A5 y la necesidad de reforzar el transporte público en la localidad son otros aspectos tratados en la reunión en materia de infraestructuras y transportes.

Políticas activas de empleo

Durante la reunión el Alcalde de Móstoles ha trasladado a la presidenta la necesidad de poner en marcha Políticas Activas de Empleo y la realización de convenios entre ambas Administraciones y las empresas del municipio con el objetivo de fomentar la formación y la creación de empleo de calidad en el municipio.

Dotaciones educativas y sanitarias para la ciudad

En materia Educativa y Sanitaria, David Lucas ha demandado la actuación del Gobierno regional para dotar al desarrollo del PAU 4 de un nuevo centro educativo público, la colaboración en la elaboración de un Plan para Rehabilitación y Reforma de

los centros educativos públicos de la ciudad, la construcción del reivindicado centro de salud en el PAU4 y la rehabilitación del Hospital Universitario de Móstoles, que tiene una antigüedad de 32 años.

Asentamiento de Las Sabinas

Respecto al asentamiento de Las Sabinas se ha destacado el convenio firmado entre ambas administraciones y el trabajo que se está llevando a cabo de manera conjunta para buscar soluciones sociales, habitacionales y medio ambientales.

Colaboración entre ambas administraciones

Al finalizar la reunión el Alcalde ha destacado que va a estar siempre "dispuesto y predispuesto para colaborar con la Comunidad de Madrid en los asuntos que atañen a los ciudadanos de Móstoles" desde la lealtad institucional y la cooperación interadministrativa reclamando lo que Móstoles necesita en todo momento.